

résidences immobilier

Dans un bel immeuble de 1920, situé entre le Palais de l'Elysée et l'Avenue Matignon, appartement d'exception, climatisé, ayant fait l'objet d'une rénovation très haut de gamme par architecte d'intérieur, il est situé au 4e étage avec ascenseur et est très lumineux. Son agencement, sans aucune perte d'espace, avec un plan en étoile, comprend une entrée, un séjour avec cuisine ouverte, deux suites avec chacune leur magnifique salle de douche/bain et larges dressings, un WC séparé, et un second WC intégré dans une salle de douche. Ce bien est proposé meublé (meubles et électroménager de grande ...

In a 1920s building between the Elysée Palace and Avenue Matignon, this exceptional air-conditioned apartment has undergone renovation to a very high standard by an interior designer. Very bright. 4th floor with lift. Its radial layout, with no wasted space, comprises an entrance hall, a living room with open kitchen, two suites, each of which has a magnificent shower room and large wardrobes, a separate toilet, and a second toilet in the shower room. This property is furnished (high quality furniture and appliances shown in the photos included in the price). This exceptional apartment is listed ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









